

# Paul & Paulinchen

Paul und Paulinchen sind fröhliche Leuchtschafe, die sich freuen würden, zu Ihrer Herbstdeko dazuzugehören. Fest steht: Es macht einfach Spaß, sie zu basteln, außerdem sind sie wirklich helle!

## Material

**Leuchtschaf Paul:** Teilbare Acrylkugel mit Loch, 16 cm · teilbares Acryl-Ei, 16 cm · 2 teilbare Acrylkugeln, 7 cm · Strohseide in Weiß und Schwarz · Filzrest in Schwarz, 2 mm · 2 Wackelaugen, 30 mm · Märchenwolle in Natur · Strickschlauch, rot/grau gestreift, ca. 50 cm · Serviettenkleber · weicher Haarpinsel · 10er-Lichterkette mit Schalter

**Leuchtschaf Paulinchen:** Teilbare Acrylkugel mit Loch, 12 cm · teilbares Acryl-Ei, 10 cm · 2 Acrylkugeln, 6 cm · Strohseide in Weiß und Schwarz · Filzrest in Schwarz, 2 mm · 2 Wackelaugen, 25 mm · Märchenwolle in Natur · Schleifenband rosa/weiß kariert, ca. 50 cm · 10er-Lichterkette mit Schalter · Babyschnuller

**Außerdem:** Kleine Säge · Bohrmaschine mit verschiedenen Bohrern · kleine Pfeile · Heißklebepistole (Alles in Ihrem Kunst & Kreativ-Fachgeschäft erhältlich)



## Vorarbeiten

Von allen Kugeln und Eiern die Aufhänger absägen. In die 16er-Kugel für den Körper in beide Hälften ein zusätzliches Halbloch feilen, und zwar genau gegenüber dem vorgegebenen Loch, so dass beim Schließen eine weitere Öffnung entsteht. Nach dem Schließen des Körpers tritt dort das Kabel mit dem Stecker wieder aus.

In die eine Hälfte des Eis (Kopf) mithilfe der Bohrmaschine mittig ein Loch bohren. Durch dieses gelangen später die Lämpchen in den Kopf. Mit einem kleinen Bohrer vorbohren und dann größer werden. Wichtig: Ganz langsam bohren, sonst splittert das Acryl. Unter die Bohrstelle ein altes Stück Holz legen. Eventuell muss das Loch mit der Feile etwas vergrößert werden, damit die Lämpchen später durchpassen.

**1** Die Strohseide in ca. 3 x 3 cm große Stücke zerreißen. Die weiße Strohseide auf die Acrylkugelhälften für den Körper kleben. Dazu den Serviettenlack mit dem Pinsel auf ein Stück der Kugelhälfte streichen, ein Stück Strohseide darauflegen und wieder mit dem Lack darüberstreichen. So arbeiten, bis alle freien Flächen beider Kugelhälften bedeckt sind. Darauf achten, dass die Kante an der einen Kugelhälfte, die beim Zusammenstecken mit der anderen Hälfte verschwindet, nicht mit beklebt wird.

**2** Die beiden Acryl-Eihälften und die kleineren Kugelhälften auf die gleiche Weise mit der schwarzen Strohseide bekleben.

**3** Nach dem Trocknen (am besten mit dem Föhn) die Lichterkette in die Hälfte der weißen Kugel für den Körper legen, welche das vorgegebene Loch enthält. Das Ende mit dem Stecker in die selbst gefeilte Vertiefung legen. Sechs Lämpchen in der Kugelhälfte liegen lassen und vier durch das vorgegebene Loch nach außen führen.



Auch bei ausgeschalteter Lichterkette machen die beiden Deko-Schafe eine gute Figur.

Dann die Kugel schließen, indem beide Hälften fest aufeinandergedrückt werden. Die vier außen liegenden Lämpchen durch die Bohrung in der einen Hälfte des Eis führen. Nun auch dieses schließen.

## Zusammenkleben

Um das Loch in der weißen Kugel des Körpers, wo die Lichterkette in das Ei (Kopf) übergeht, Heißkleber auftragen und den Kopf an den Körper drücken. Einen Moment festhalten, bis der Heißkleber trocken ist. Die vier kleinen, schwarzen Halbkugeln (Füße) ganz dicht im Quadrat aufstellen. Am besten geht dies mit einem aus dünnen Leisten gebauten, quadratischen Kasten, der einen Innendurchmesser von 14 cm hat. So können die Füße nicht verrutschen. Auf alle vier Füße Heißkleber auftragen und den Körper daraufdrücken. Darauf achten, dass der Kopf nach oben schaut und nicht zu tief ist. Auch hier festhalten, bis der Heißkleber getrocknet ist.

## Feinarbeit

Mithilfe der Vorlage (Schablone erstellen) die Ohren aus dem schwarzen Filz ausschneiden. Diese mit Heißkleber seitlich am Kopf fixieren. Die Augen ebenfalls mit Heißkleber aufkleben. Zwischen den Ohren ruhig ein bisschen mehr Heißkleber auftragen und ein Büschel Märchenwolle darauflegen. Dieses oben einfach gerade abschneiden. Den Strickschlauch locker als Schal zwischen Kopf und Körper binden. Bei Paulinchen einfach den Schnuller abschneiden und nur das Plastikteil an den Kopf kleben.

